

Laurence Hia



Bonjour ! Je m'appelle Laurence, j'ai 50 ans et j'habite Liège depuis toujours.

Je suis bénévole à l'asbl Cœur de Liège depuis de nombreuses années.

La cause que nous défendons me touche particulièrement car, durant mon adolescence, j'ai côtoyé de nombreux enfants et adolescents placés par le juge . J'ai pu remarquer à quel point ils avaient besoin de personnes qui pensent à eux et qui s'investissent pour eux.

Nous sommes une belle équipe et travaillons toujours dans une bonne ambiance. Nous pouvons aussi nous investir avec ces jeunes pour des sorties etc ...

C'est toujours un plaisir d'aider les autres et de pouvoir s'occuper de plus faibles que soi. C'est un véritable enrichissement personnel aussi

.